

Mueren cada hora nueve mexicanos por cáncer



La Habana, 5 feb (RHC) Cada hora mueren 9 mexicanos víctimas del cáncer, enfermedad que hoy no distingue entre niños, jóvenes y ancianos, afirmó el secretario de Salud, José Narro.

En la batalla contra esa enfermedad es primordial la concientización de la prevención, tanto para evitar riesgos como para prevenir y atajarla a tiempo, enfatizó el titular, el cáncer cervicouterino, que era la primera causa de muerte en el país por esa enfermedad, hoy no lo es e incluso disminuyó mucho el número de defunciones.

No obstante reconoció que hay mucho por hacer en el enfrentamiento a este mal, pues aparecen nuevos tipos y en México surgen anualmente 190 000 nuevos casos y 80 000 defunciones.

(PL)



Radio Habana Cuba